

MARINE SERVICE.

P. S. Nous prelevons une fois encore que « le Pirat » a été conçu pour le beau temps... que ce soit en Méditerranée ou ailleurs par un été normal... Peut-être un essai au climatique et psychologiques voulues...
Havre risquait-il de ne pas se trouver dans les conditions croisées croître...
Pour concilier, nous dirions que « le Pirat » représente pour la croisière un compromis entre des qualités de confort qui ne se trouvent pas si souvent réunies, même dans des unités sensiblement plus importantes. Il peut être recommandé de ce fait à tous ceux qui, en ayant assez de temps, routes et plages superbes, désirent un bateau des camps, vacances sur l'eau, dans de bonnes conditions de confort remorquable leur permettant de passer entièrement leurs vacances sur l'eau, dans de bonnes conditions de confort charmantes immarquables et toujours renouvelles de la petite en profitant à la fois des silences de la voile et des charmes incommuns de la voile et des croisières...
C'est aussi bien à de dures conditions d'utilisation qu'à un entretien minimum — son prix d'achat se résume largement à la qualité des matériaux employés et de ses installations très compliquées... mais son cours de revient en poucentage reste à l'égal des plus élevés.

Fait exceptionnel pour un bateau spatial et confortable, à plus forte raison, de petite taille, « le Pirat » n'est pas un vrai... loin de là.... C'est un excellent voilier, rapide, léger sous son gréement, aux sensibles à la barre, capable de taller aussi bien sa route par biseau que en partie dans des conditions de tempête, et de sécurité partout.

« Les Piratés », grâce à quelques succès de thrillers sexuels, permet de sortir un peu du programme... on s'y trouve à l'heure actuelle dans la même situation que dans le reste du cinéma... mais aussi dans une autre, si nécessaire, couche à deux ou trois niveaux. La conception intérieure permet, par ailleurs, des installations personnalisées selon le goût de chaque client.

Les aménagements du « Piraté », procédés, en effet, d'une certitude « philosophte au cabotage » qui est, en définitive, celle de la majorité de ceux qui achètent leur permis bateau de croisière... L'ideal pour ceux-ci n'est-il pas, en effet, l'échape journalière de 10 15 milles, couplée de mi-journée d'un mouillage dans une jolie crique, pour se balancer, déjeuner, faire la sieste...»

« Le Pirat », « Le Congrès international de l'Amérique du Sud à Rio de Janeiro, pour répondre aux conditions de la petite croisière en Méditerranée (chaleureux, mer courte, vents instables...).



LE PROMOTEUR NOUS ÉCRIT :